

4-1 Con este resultado, el Manteniplus Tomelloso venció al Puertollano Kapital en el duelo regional de la liga de tenis de mesa de Segunda división, grupo VIII.

Balonmano

El Edenca quiere volver a la senda del triunfo

DIVISIÓN DE HONOR B. El Edenca Ciudad Encantada de Cuenca llega en el peor momento de la temporada al derby regional frente al Lábaro Toledo que se disputa este fin de semana. Los conquenses, necesitados de una reacción, llevan cuatro partidos consecutivos sin conocer la victoria, lo que ha provocado que descendan a la segunda plaza y que el tercer clasificado, el Barakaldo, se acerque a cuatro puntos. Incluso la página web del club reconoce que "el ascenso a la Asobal ya no se ve como un paseo militar, como parecía hace apenas un mes".

Por su parte, los de la ciudad imperial afrontarán este encuentro con muchas dudas y la baja del húngaro Attila Nemeth, que sufrió el pasado sábado una rotura fibrilar en la pierna izquierda que le tendrá alejado de las canchas entre tres y cuatro semanas. METRO

Ciudad Real busca el golpe definitivo

La derrota del Barça el pasado lunes acerca el título de Liga Asobal al Ciudad Real, que hoy se mide al Teka Cantabria.

El Ciudad Real tiene la oportunidad hoy, ante el Teka Cantabria (La Albericia, 20.45), de dar de dar un paso de gigante para decantar la Liga a su favor. La derrota cosechada por su principal rival para el título,



Pajovic no viajó a Santander por culpa de una lumbalgia.

lo, el Barcelona, ante el Ademar de León (25-24), deja el camino del título expedito para el conjunto manchego, que se puede alejar en tres puntos si logra la victoria en la cancha santanderina. "Tenemos un calendario favorable y, si no sufrimos un bache, podemos ganar la Liga", indicó el segundo entrenador del equipo manchego, Raúl González.

Con la intención de dar un golpe de efecto a la Liga cuando al Ciudad Real le restan nueve partidos para acabar la competición, la expedición manchega partió ayer hacia Santander con las bajas ya conocidas de Chema y Metlicic que siguen recuperándose de sus lesiones y de Pajovic, que se quedó en casa por culpa de una lumbalgia. Su sustituto será Urios. J. DE A.

El origen de una buena racha

SEGUNDA. El Albacete visita este fin de semana Vigo con la idea de repetir la mejor racha que los manchegos han tenido esta temporada, que se inició con el partido de ida contra los vigueses el pasado 13 de octubre. Este encuentro significó un punto de inflexión en la decepcionante trayectoria del Albacete en la Liga. Su horrible inicio de temporada, con siete derrotas en los ocho primeros encuentros,

comenzó a quebrarse ante los gallegos; y aunque el marcador final acabó con empate (1-1), lo que impidió al Alba sumar el primer triunfo, el partido ante los vigueses supuso el inicio de la mejor racha de encuentros sin perder que ha tenido el conjunto manchego en toda la temporada (cuatro). El equipo nunca más ha vuelto a estar invicto más de tres choques consecutivos. METRO



El jugador del Albacete Fernando Morán (d) se dispone a realizar una internada ante la oposición de un defensa de la Real Sociedad.

Final frente al hospital de Tavera

CICLISMO. La próxima edición de la Vuelta a España tendrá su final de etapa el 4 de septiembre en el paseo de Merchán de Toledo, frente al hospital de Tavera, según se hizo público ayer en la firma del acuerdo para el final de la etapa entre el Ayuntamiento de la ciudad imperial y Unipublic. La etapa, que tendrá un recorrido de 11,3 kilómetros por la capital, entrará por la carretera de Cobisa. La serpiente multicolor pasará ante monumentos tan emblemáticos de la capital regional como el Puente Nuevo de Alcántara o la Puerta de Bisagra. EFE

Acusa la dureza de la París Niza

CICLISMO. El talaverano David Arroyo (Caisse d'Epargne) acusó la dureza de la París Niza, que ayer sufrió la lluvia y el viento en su primera incursión en la montaña, y perdió 2:04 sobre el ganador, Gert Stegmann. El talaverano ocupa ahora la posición 86 en la general, a 9:26 del líder de la carrera, Thor Hushovd, y espera su oportunidad en las etapas que acaben en alto. EFE



UN DEPORTIVO POR 50 PAVOS AL MES

Por 60 ó 70... O por lo que tú quieras durante el primer año. Por nosotros, perfecto.

Un Grande Punto 1.4 16V Sport 95 CV con Blue&Me, ESP, 6 Airbags, climatizador bizona, llantas de aleación de 17", faros antiniebla, volante y cambio en piel y spoiler posterior, ¿qué dices?



undeporativopor.com

900 3428 00

you are, we car.

Importe máximo a financiar: 9.800 €. Ejemplo de financiación para 9.800 €: Comisión de estudio y apertura al contado (2,75%) 269,50 €. TIN 6,96%. TAE 7,93%. Plazo: 96 meses. 12 cuotas de 50 €. 84 cuotas de 149 €. Precio total a plazos 13.385,50 €. Oferta válida hasta 31/05/2008 en Península y Baleares. Financiación ofrecida por Tarcredit EFC S.A. REBE N° 08/12146. Consumos de 4,5 a 5,9 l/100 km. CO2 de 119 a 122 g/km.